

駅伝大会が行われました。

11月19日(土)、気持ちの良い青空のもと、駅伝大会が行われました。部活動を引退した3年生にとっては不利な状況の中、練習の時から本気モード全開の3年生は総合1位～3位を独占しました。行事が大好きな3年生、行事になるとキラキラと輝きを放ちます。クラスの絆も更に深まりました。この団結力を活かして受験に立ち向かいましょう。



駅伝大会実行委員の感想

組	氏名	感想
1組	石崎 康太	皆さん駅伝大会お疲れ様でした。実行委員の仕事をしっかりできました。走るまでは緊張していましたが、走っている時は応援のおかげで楽しく走れました。とても良い思い出になりました。本当にありがとうございました。
	遠藤 楓佳	中学校最後の駅伝大会で、男女共に緊張していましたが、どのクラスも優勝目指して全力で頑張っていました。女子が走りだすと男子や先生の声援がすごく、みんな力をもらいました。男子が走るときは女子も男子に負けないぐらいに男子にエールを送っていました。団結力が深まった最高の思い出になりました。
2組	上野 大悟	朝から駅伝大会の準備をするのは大変でした。しかし、いざ駅伝大会が始まるとみんな盛り上がって応援しているのを見て、準備をして良かったと思いました。クラスをまとめるのはとても難しかったですが、やりがいを感じられて良い経験になりました。
	阿部 愛来	練習が多く大変なことがたくさんありましたが、記録を更新するためにみんなが頑張っていました。私もあきらめず最後の練習まで全力で走ることができました。当日は、練習してきたことを活かして本番に臨むことができました。駅伝大会を通してクラスの団結力がより強くなったと思います。



3組	勝 颯太	実行委員としての仕事を無事やり遂げることができました。駅伝大会では、自分が走る区間を全力で走ることができ、実行委員としては当日の係の仕事や後片付けをしっかりと行うことができました。
	北島 柚奈	今回、初めての実行委員で実況という役割をさせていただき、大変なこともありましたが、良い経験になりました。順位は2位という悔しい結果になってしまいましたが、優勝を目指してクラス全員がベストを尽くすことができたので、私の中では3組が大優勝です。
4組	金田 倅誠	中学校最後の駅伝大会ということで、前日の準備からずっと楽しみにしていました。当日は実行委員の仕事で80分間実況をすることになっていたので、とても不安でしたが先生方のご指導のおかげで無事に乗り切ることができました。みんなで協力して最高の駅伝大会になりました。
	相澤 美来	駅伝大会の実行委員は初めてやりましたが、競技上の注意や結果をみんなの前で発表したり、会場の設営の手伝いを朝早くからやったりと、かなりやりがいのある仕事でした。中学校最後の駅伝大会でこのような仕事をするのができて良い経験と思い出になりました。
5組	小野寺 諒	自分は行事の運営のような大きな仕事をするのが初めてで、正直しっかり仕事ができるのか不安な部分もありましたが、自分ができることを精一杯行って無事、駅伝大会を終えることができとても良い経験になりました。3年生の皆さん、お疲れ様でした。
	小泉 麗美	部活動を引退した3年生にとっては本当にきつい駅伝の練習でした。放課後や朝の準備では大変なところもありましたが、無事に大会を行うことができて良かったです。受験前最後の行事で、どのクラスも団結し良い思い出ができました。
6組	高橋 禅	実行委員として準備をしたり、運営をしたりするのは初めてでしたが、しっかりできて良かったです。中学校最後の駅伝大会が、思い出に残るものになって良かったです。
	齋藤 慎実	実行委員は朝早くに準備をしたり、放課後に仕事の確認をしたりととてもやりがいがありました。どのクラスも仲間と友情を深め合えた良い大会になったと感じました。素敵な大会の力になれて嬉しかったです。
7組	福田莉玖斗	駅伝大会お疲れ様でした。全校生徒が一生懸命走り、どのクラスも絆が深まったと思います。僕は久々の運動で、なんとか走りきることができましたが、とてもしんどかったです。しかし、クラスが一丸となって、協力できたので良い思い出になりました。
	久保安佑実	実行委員になり、駅伝大会の運営ができて良かったです。携わっているときに不安になることが多かったですが、委員としての仕事をやり遂げることができて良かったです。また、第一走者として走ることができて良かったです。
8組	菊地 恵叶	僕はこの校内駅伝大会に向けて、練習から一生懸命走りました。本番では実行委員の仕事をやしながら、走りでは練習の成果を発揮することができました。無事に終わり、とても楽しい駅伝大会になりました。
	笠原みつは	私は駅伝大会に出れなかったのですが、練習では1200mのコースを最後まで走りぬくことができました。最後の駅伝大会で優勝することができ、最高の駅伝大会にすることができたと思います。クラス全員で優勝に向かって協力するのがこれで最後なのはとても悲しいですが、練習も含めて思い出に残るものにできて良かったです。

クリーン活動が行われました。

12月1日(木)、クリーン活動として3年生全員で校庭の落ち葉掃きを行いました。この季節、外掃除の生徒が毎日落ち葉掃きを行っていますが全く間に合いません。そこで、学年ごとに落ち葉掃きを行いました。限られた時間でしたが、大量の落ち葉が集まりました。

